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Regionalliga würde jedenfalls spannend, da würde man jedenfalls wesentlich kleinere

Brötchen backen müssen.

Der Aufstieg letzte Saison wurde ja, was man mehr oder weniger zugab, schon mit

dem Geld vorfinanziert, dass man in Liga III erwirtschaften wollte.

Aber: Man hat Flutlicht und Rasenheizung die man nie mehr braucht und somit

zumindest auch öffentliche Gelder verschwendet. Danke!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1359-spvgg-bayreuth/?postID=3889224#post3889224

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1359-spvgg-bayreuth/?postID=3889224#post3889224

